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新しい修学旅行の形を考える　第2回学校応援協議会
　8月下旬の実施予定だった今年度の義務教育学校9年生
の修学旅行は、新型コロナ感染拡大の影響で中止となりま
した。場所や日程が二転三転する中で、そもそも修学旅行
とは何だったのか、先生方や生徒、保護者が悩んできたこ
の5か月間でしたが、地域でも一緒に修学旅行を考えよう
と7月29日に協議した第２回学校応援協議会の結果を報告
します。　 

教育委員会関係
9月の予定

　　9月の放課後子ども教室 
次のとおり開催します。ふるってご参加ください。 

1・2年生  ９/  2（水）算数   9/  7（月）英語 
3・4年生　9/16（水）算数　9/18（金）英語 
5・6年生　9/28（月）英語　9/30（水）算数

日 曜 内　　　　　容

 12日  土 義務教育学校　学校祭

 19日  土 男鹿潟上南秋秋季大会1日目

 20日  日 男鹿潟上南秋秋季大会2日目

 28日  月 教育委員会9月定例会
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修学旅行アンケート結果（2020年7月）

修学旅行はどこに行きたいか（5年生～8年生）

　　　　委員の発言から 
・行先について中2の時にアンケートをとった。先生から
「東京は大人になったらいつでもいける」という話もあり最
終的に北海道に決まり、広大な土地をバスで巡った。 
・今の子どもたちは家族であちこちに行っている。観光地を
見るだけでなく、様々な体験活動をさせたい。 
・震災の年に旅行先が仙台から山形に変わったが、例年と違
う体験ができて良かったと子どもは言っていた。毎年仙台と
東京に行っているからそこと思っているだろうが、どこであ
ろうと友達と一緒に泊まることが楽しいはずだ。 
・普段体験できないことが心に残る。先生たちがこんな体験
をさせたいと子どもたちに提案したらどうか。 
・今年は仙台東京はやめるという話だったが、近県だろうと
県内だろうと、素朴な場所でもいいのかもしれない。 

　　　　　　　　　⬇  
これまで修学旅行に対する固定観念が出来て
いたが、新しい視点で考えて見るといろいろ
なことができそうだ。

　教育委員会では、第2回応援協議会で出された意見も踏まえ、今後「宿泊行事研究委員会」で旅行先の視察も含
めて、検討を進めてまいります。
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おがたんけん・日本海体験会を行いました
　7月31日、1年生から4年生まで60人が参加して、男鹿なまはげ館と男鹿水族館を体験する「おがたんけん」を、8月
3日には5年生から7年生まで58人が、八森海岸でシーカヤック、海水浴、磯釣りを体験する「日本海体験会」を行いま
した。 
　どちらも好天に恵まれ、全員が楽しい体験で充実した時間を過ごしました。

　おがに行ったよ　　2年　渡部さくと 
　ぼくはみんなと「おがなまはげかん」に行って
なまはげに会いました。なまはげはこわかったけ
れど、みんなとにげまわってたのしかったです。 
　おひるをたべたあと、ガオに行きました。サメ
やカメなどいろいろな魚がいました。水そうが大
きくてすごくきれいでした。 
　またみんなと行きたいです。

　シーカヤックと釣り　　5年　伊藤和琴 
　日本海体験会で忘れられないことが2つあります。一
つ目はシーカヤックです。パドルをあつかうのが意外に
難しく、最初はうまく進みませんでした。でも、スタッ
フの人たちがていねいに教えてくれて、ペアの人とも協
力して、目的地に着くことができました。最後には上手
に進めるようになっていてうれしかったです。 
　二番目は釣りの体験です。わたしはこれまで釣りをし
たことがありませんでした。でも、説明をしっかり聞
き、ペアの人と協力して、アジを二匹釣ることができま
した。とてもうれしくて楽しかったです。 

わたしはこの体験を通して、協力するのは
とても大切だなと強く思いました。 

　楽しかったおがたんけん　3年　菊地結良 
　わたしは、「おがたんけん」でなまはげたいけんと水
族館に行ってきました。なまはげたいけんでは、なまは
げの大きな声にびっくりしました。すごくこわかったで
す。 
　水族館では、いつもは見ることができない生物がいっ
ぱいいました。その中でも、とうめいでいろいろなしゅ
るいのいるクラゲがとてもきれいでした。 
　また来年も行きたいと思いました。

　日本海体験会に参加して　7年　安田陽太 

　この日、ぼくが一番印象に残ったのは海水浴です。今年初めての
海で、クラスの友達と泳いだり、水中で泳ぐ魚を見たりしてたくさ
ん遊びました。友達と海に行ったのは初めてだったので、一緒に行
くことができてとても楽しかったです。 
　そしてカヌーも忘れられません。カヌーに乗ったことは初めて
で、できるかどうか不安でした。でも、施設の人にやり方を教えて
もらって、友達と二人で一緒に乗りました。真っ直ぐこぐのはむず
かしかったけれど、慣れるにつれて速いスピードでこぐことができ
ました。 
　一日中、海でいることができて、途中、お腹が痛くなっても遊ん
でいるうちに忘れるほど充実した体験会でした。


